

TV de Brasil envía reportero a Cuba para enriquecer cobertura olímpica



La Habana, 4 abril (RHC) La televisora Globo, la número uno en Brasil y una de las más importantes de Latinoamérica, mantendrá alrededor de seis meses a un enviado especial en Cuba, para realizar varios reportajes sobre el deporte cubano antes y durante la cita olímpica de Rio-2016.

“Es una nueva iniciativa de Globo a través de Sport TV. Tendremos reporteros en unos 10 países y Cuba es el único de América Latina, porque es la primera potencia olímpica de la región, por delante incluso de Brasil”, dijo el joven periodista Vinicius Eulalio, durante una visita a Radio Habana Cuba.

Eulalio dijo ser admirador de los deportistas cubanos desde que era un niño y recordó que la primera imagen que le viene a la mente sobre el deporte cubano es “el partidazo” entre las selecciones femeninas de voleibol de Cuba y Brasil en Atlanta-96.

“La actuación de Cuba en Barcelona-92, donde ganó 14 medallas de oro, es algo excepcional”, enfatizó Eulalio, quien se declaró admirador de estrellas de la talla de Mireya Luis (voleibol), Javier Sotomayor (atletismo) y Teófilo Stevenson (boxeo).

También de algunos astros del momento como Mijaín López (lucha), Idalis Ortiz (judo) y Yarisley Silva (salto con pértiga).

“Durante mis primeros días en Cuba ya tuve el orgullo de entrevistar a María Caridad Colón, primera campeona olímpica de América Latina en Moscú-80, y a Mijaín López, quien buscará en Rio su tercera corona olímpica”, contó Eulalio.

Dijo que en Brasil y especialmente en Rio existe “mucho entusiasmo” por la celebración de los Juegos Olímpicos, los primeros organizados América del Sur.

“Visité Barra de Tijuca antes de viajar a Cuba en febrero pasado y quedé muy emocionado. Hay un gran movimiento y las obras están casi listas, solo hubo algún atraso en las canchas de tenis. Brasil tiene la idea de hacer un centro olímpico que el pueblo pueda aprovechar la infraestructura después”, subrayó.

“Los brasileños estamos maravillados y orgullosos y vamos a hacer unos grandes Juegos Olímpicos”, destacó.

Además de Cuba, Globo ha enviado reporteros para enriquecer su programación olímpica a potencias como Estados Unidos, Rusia y China, así como a Portugal e Inglaterra, que cubren toda Europa.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/89362-tv-de-brasil-envia-reportero-a-cuba-para-enriquecer-cobertura-olimpica>



Radio Habana Cuba